

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sosial (S.Sos) dan diajukan pada jurusan Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Dakwah, Universitas Islam Negeri (UIN) “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten, ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila di kemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil pembuatan plagiarisme atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 28 Mei 2019

Penulis

Muhayah

NIM: 153400520

ABSTRAK

Nama: Muhayah, NIM: 153400520, Judul “**Layanan *Client Centered Counseling Terhadap Santri yang Mendapatkan Hukuman***” (studi di Pondok Pesantren Modern Al-‘Ashriyah Asshhabul Maimanah Cikobak). Jurusan Bimbingan Konseling Islam Fakultas Dakwah. 2019 M/1440 H.

Hukuman (*punishment*) merupakan reaksi seorang pendidik terhadap anak didik yang melakukan perilaku yang tidak dikehendaki, yang mana reaksi tersebut dapat merasakan rasa sakit baik secara psikis maupun secara fisik pada diri anak, dengan tujuan mencegah dan melarang terulangnya perilaku negative yang dilakukannya itu., Mendidik anak dengan cara kekerasan tidak akan pernah berhasil dan menghasilkan apa pun. Tidak hanya membuat proses pendidikan gagal, mendidik anak dengan cara keras juga dapat menyebabkan ia membenci aktivitas belajar. Oleh sebab itu, mendidik anak dengan cara kekerasan sebenarnya tidak jauh beda dengan memperisapkan dirinya menjadi seorang yang melawan.

Berdasarkan latar belakang diatas maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: 1) Bagaimana Proses Layanan *Client Centered Counseling Terhadap Santri Yang Mendapatkan Hukuman* di Pondok Pesantren Modern Al-‘Ashriyah Ashhabul Maimanah Cikobak? 2) Bagaimana dampak layanan *client centered counseling* terhadap santri yang mendapatkan hukuman di Pondok Pesantren Modern Al-‘Ashriyah Ashhabul Maimanah Cikobak? Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Untuk mengetahui Proses Layanan *Client Centered Counseling Terhadap Santri Yang Mendapatkan Hukuman* di Pondok Pesantren Modern Al-‘Ashriyah Asshhabul Maimanah Cikobak 2) Untuk mengetahui dampak layanan *client centered counseling* terhadap santri yang mendapatkan hukuman di Pondok Pesantren Modern Al-‘Ashriyah Asshhabul Maimanah Cikobak

Hasil penelitian ini adalah 1) santri yang mendapatkan hukuman adalah santri yang sering mengulangi kesalahan yang sama atau pelanggaran yang serupa sehingga mengakibatkan hukuman yang bertambah atau hukuman yang sama, hukumannya pun bermacam-macam ada yang bersifat edukatif dan fisik 2) Dengan menggunakan metode layanan *client centered counseling* santri yang mendapatkan hukuman mulai mengurangi pelanggaran dan cukup berhasil. Adapaun indikator keberhasilannya adalah sebagai berikut: pada proses kegiatan konseling terdiri dari tahap pendekatan, assessment, terapi kognitif, terapi perilaku dan evaluasi. 3) Perubahan prilaku santri yang terkena hukuman mulai mengurangi pelanggaran karena santri menyadari akan kesalahan dan tidak akan melanggar lagi.

Kata kunci: *client centered counseling*, santri, hukuman

ABSTRACT

Name: Muhayah, NIM: 153400520, Title: **“Layanan Client Centered Counseling Terhadap Santri yang Mendapatkan Hukuman”** (Study in Modern Boarding School of Al-‘Ashriyyah Asshabul Maimanah Cikobak). Major of Counseling and Islamic Faculty of Da'wah 2019 M/1440 H.

Punishment is a reaction an educator against student who carry out unwanted behavior, which reaction can feel pain both pshychologically and phsyicaly in children, with the aim of preventig and prohibiting the repitition of the negative behavior that the does, educating children by means of violence will never succed and produce anything.

Not only makes the education process fail, educating children in a har way can cause them to hate learning activities. Therefore, educating children by actual violence is not much different from preparing him self to be a person who fights back.

Based on the background above formulation of the problem in this study is as follows: 1) How is the client centered counseling servise process towards santri ho get punishment in Modern Al-‘Ashiyah Ashhabul Maimanah Cikobak boarding school? 2) How the impact of client centered counseling servise towards student who get punishment in Modern Al-‘Ashiyah Ashhabul Maimanah Cikobak boarding school? This research aims to: 1) to find out the client servise process centered counseling for santri in Modern Al-‘Ashiyah Ashhabul Maimanah Cikobak boarding school. 2) To find out the client servise process centered counseling for santri who get punishment in Modern Al-‘Ashiyah Ashhabul Maimanah Cikobak boarding school.

The result of this study are: 1) Santri who get punished are santri who often reapat the same mistakes or similiar violations so resulting in increased penalties or the same sentence, the penalties also vary there are educative and physical 2) by using the client servise centered counseling method for student who get punished start reducing violations and quite sucessful as for the indicators of succes are as follows: in the process of counseling activities consist of stages of approach, assessment, cognitive therapy, behavior therapy an evaluation 3) changes in the behavior of santri who were subjected to punishment began to reduce violations because the santri realized the mistake and would not violate it again.

Services Keywords: *Client Center Counseling, Students, Punishment.*



**FAKULTAS DAKWAH
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN**

Nomor	: Nota Dinas	Kepada Yth.
Lamp	: SKRIPSI	Dekan Fakultas
Dakwah		
Hal	: Ujian Skripsi	UIN SMH Banten
	a.n Muhayah	Di_
	NIM: 153400520	Serang

Assalamualaikum Wr Wb

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi saudara **Muhayah, NIM: 153400520**, judul skripsi “**Layanan Client Centered Counseling Terhadap Santri Yang Mendapat Hukuman**” (Studi di Pondok Pesantren Modern Al-'Asriyah Ashhabul Maimanah Cikobak) diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasyah pada Fakultas Dakwah Jurusan Bimbingan Konseling Islam Universitas Islam Negeri (UIN) Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Demikian atas perhatian Bapak dan Ibu kami ucapkan terima kasih.

Wassalamualaikum Wr Wb

Pembimbing I

Serang, 28 Mei 2019

Pembimbing II

Dr. Umdatul Hasanah, S.Ag., M.Ag.
NIP. 19700529 199603 2 001

TB. Nurwahyu, S.Ag., M.A
NIP. 19711026 200003 1 002

**LAYANAN *CLIENT CENTERED COUNSELING* TERHADAP
SANTRI YANG MENDAPAT HUKUMAN**

(Studi di Pondok Pesantren Modern Al-'Asriyah Ashhabul Maimanah
Cikobak)

Oleh:

Muhayah

NIM: 153400520

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. Umdatul Hasanah, S.Ag., M.Ag.
NIP. 19700529 199603 2 001

TB. Nurwahyu, S.Ag., M.A
NIP. 19711026 200003 1 002

Mengetahui,

Dekan
Fakultas Dakwah

Ketua Jurusan
Bimbingan Konseling Islam

Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag
NIP: 19631115 199403 1 002

H. Agus Sukirno, S.Ag, M.Pd
NIP: 19730328 201101 1 001

PENGESAHAN

Skripsi a.n **Muhayah**, NIM: **153400520**, judul skripsi: **Layanan *Client Centered Counseling* Terhadap Santri Yang Mendapat Hukuman** (Studi di Pondok Pesantren Modern Al-'Asriyah Ashhabul Maimanah Cikobak). telah diujikan dalam sidang munaqasyah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada 17 Juni 2019. Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sosial (S.Sos) pada Jurusan Bimbingan Konseling Fakultas Dakwah Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 17 Juni 2019

Sidang Munaqasyah,

Ketua Merangkap Anggota

Sekretaris Merangkap Anggota

Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag
NIP. 196311151994031002

Zeno Noeralamsyah, M.E.I
NIP. 198404172018011001

Anggota,

Penguji I

Penguji II

Dra. Eni Nur'aeni, M.S.I
NIP. 196008081991032002

H. Agus Sukirno, M.Pd
NIP.197303282011011001

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. Umdatul Hasanah, S.Ag., M.Ag.
NIP. 19700529 199603 2 001

TB. Nurwahyu, S.Ag., M.A
NIP. 19711026 200003 1 002

MOTTO

*Segala cobaan dan rintangan di dunia ini tidak akan pernah surut
kecuali dengan satu cara yaitu “HADAPI”
Hidup di dunia ini adalah untuk beribadah*

-Muhayah-

PERSEMBAHAN

Skripsi ini saya persembahkan untuk kedua orang tua saya yang sangat saya sayangi dan menjadi orang yang paling saya banggakan karena Allah Subhanahu Wata'ala, Bapak H. Asmawi dan Ibu Munawaroh. Mereka adalah sosok yang begitu berarti dalam hidup saya, yang memiliki kasih sayang yang begitu luas yang takkan pernah terganti, pemilik nasehat dan dekapan yang paling indah, serta pemilik pintu maaf yang tak akan pernah tertutup. Kemudian kepada teteh saya Lutfiyah dan adik-adik tercinta (Hana Rohanah, Abdul Hakim, dan si bungsu Nazwatusallamah) kalian adalah orang yang sudah banyak berkorban dan berjasa untuk saya untuk menyelesaikan setiap perjalanan hidup yang saya lalui, terimakasih atas doa dan dukungannya.

Kemudian saya ucapkan terimakasih juga kepada pimpinan Pondok pesantren Modern Al-'Asriyah Ashhabul Maimanah Cikobak serta para ustad dan ustadzah yang telah mengizinkan penelitian di pondok tersebut, dosen, murrabiyah, sahabat serta teman-teman yang sudah seperti keluarga di antaranya mereka dari keluarga besar KAMMI Komisariat UIN SMH Banten, BKI angkatan 2015 khususnya BKI C.

Dan tidak lupa kepada teman-teman yang sudah menemani perjalanan saya, yang sudah mau berbagi waktu, pengalaman yang tak terhingga dalam hidup, diantaranya adalah Anis Anitasari, Yulyanah, Hamroyanah, Asmawati, serta teman-teman yang lain yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu dalam tulisan persembahan ini. Terima kasih untuk semuanya dan siapa pun yang telah banyak memberikan banyak doa dan dukungan untuk saya. Semoga Allah senantiasa memberikan perlindungan dan kasih sayang-Nya kepada semuanya. Dan semoga Allah selalu memudahkan dan berikan jalan terbaik dalam kehidupan teman-teman. Dan akhirnya saya berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan bagi siapa pun yang selalu berusaha menebar kebaikan. *Aamiin Allahuma Aamiin*

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama lengkap Muhayah, lahir di Serang. Tepatnya pada tanggal 20 Agustus 1994. Saya adalah anak ke dua dari lima bersaudara, dari pasangan Bapak H. Asmawi dan Ibu Munawaroh dan memiliki satu kakak bernama Luthfiyah serta adik (Hana Rohanah, Abdul Hakim, dan Nazwatu Salamah)

Pendidikan Formal yang saya tempuh adalah sebagai berikut: MI Ashhabul Mimanah Cikobak Serang lulus tahun 2007, MTs Ashhabul Mimanah Cikobak lulus tahun 2010, MA Ashhabul Maimanah Cikobak lulus tahun 2013. Kemudian pada Tahun 2015 masuk Perguruan Tinggi Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten Jurusan Bimbingan dan Konseling Islam pada Fakultas Ushuluddin, Dakwah dan Adab yang sekarang sudah menjadi Universitas Negeri Islam Sultan Maulana Hasanuddin Banten, pada jurusan Bimbingan Konseling Islam Fakultas Dakwah.

Selama menjadi mahasiswa saya aktif pada Organisasi Himpunan Mahasiswa Jurusan Bimbingan Konseling Islam sebagai anggota pada tahun 2016, dan aktif pada Organisasi eksternal KAMMI sebagai pengurus pada tahun 2018.

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Segala puji dan syukur kehadirat Allah *Subhanahu wa ta'ala*. yang telah melimpahkan segala rahmat, karunia dan hidayah-Nya untuk kita semua. Shalawat beserta salam semoga senantiasa tetap terlimpah curahkan kepada Nabi kita Muhammad *Shallallahu 'alaihi wa sallam*. yang telah menyebarkan dakwah Islam sehingga rahmat Islam bisa kita rasakan sampai saat ini.

Alhamdulillah dengan izin Allah yang Maha Kuasa, saya dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul **“Layanan *Client Centered Counseling Terhadap Santri yang Mendapat Hukuman*”** (Studi di Pondok Pesantren Modern Al-'Asriyah Ashhabul Maimanah Cikobak). tentu dengan bantuan, bimbingan, semangat dan doa dari orang-orang terbaik yang ada di sekeliling saya selama proses penyelesaian penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, saya mengucapkan terimakasih sedalam-dalamnya terutama kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M.A. Rektor Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
2. Bapak Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag. Dekan Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
3. Bapak H. Agus Sukirno, S.Ag. M.Pd. Ketua Jurusan Bimbingan Konseling Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

4. Ibu Dr. Umdatul Hasanah, S.Ag., M.Ag. pembimbing I dan Bapak TB. Nurwahyu, S.Ag., M.A. pembimbing II yang telah meluangkan waktunya, memberikan bimbingan, arahan, motivasinya kepada saya dengan penuh kesabaran, tenaga dan pikirannya dalam membantu menyelesaikan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu dosen serta seluruh civitas Akademika Fakultas Dakwah yang telah mendidik dan membantu saya selama duduk di bangku perkuliah di Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
6. Bapak KH. Abdul Latif, BA.Amd. Pimpinan Pondok Pesantren Modern Ashhabul Maimanah Cikobak yang telah memberikan izin kepada saya untuk melakukan penelitian dan memberikan bimbingan. Serta para responden yang telah bersedia menjadi konseli sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
7. Keluarga besar Kesatuan Aksi Mahasiswa Muslim Indonesia yang telah memberikan dukungan serta doa, sehingga saya mampu menyelesaikan penelitian untuk skripsi ini sekaligus menyelesaikan tanggung jawab di organisasi.
8. Terakhir saya ucapkan terimakasih kepada keluarga besar Bimbingan Konseling Islam C/2015, sahabat-sahabat yang telah memberikan motivasi kepada saya, dan pihak lain yang sudah berkontribusi dalam proses pengerjaan skripsi ini yang tidak dapat saya sebutkan namanya satu persatu. Tidak ada yang dapat saya

berikan selain ucapan terima kasih dan semoga Allah *subhanahu wa ta'ala* membalasnya dengan pahala yang berlimpah Amiin.

Saya menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi isi maupun metodologi penulisannya. Untuk itu, kritik dan saran dari pembaca sangat saya harapkan guna perbaikan selanjutnya.

Serang, 28 Mei 2019

Penulis

DAFTAR ISI

PERNYATAAN KEASLIAN	i
ABSTRAK	ii
ABSTRACT	iii
NOTA DINAS	iv
PERSETUJUAN	v
PENGESAHAN	vi
MOTO	vii
PERSEMBAHAN	viii
RIWAYAT HIDUP	ix
KATA PENGANTAR	x
DAFTAR ISI	xii

BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah	1
B. Rumusan Masalah	15
C. Tujuan Penelitian	16
D. Manfaat Penelitian	16
E. Kerangka Pemikiran	17
F. Telaah Pustaka	25
G. Metodologi Penelitian	29
H. Sistematika Penulisan	33

BAB II PROFIL PONDOK PESANTREN

A. Sejarah Berdirinya Pondok Pesantren Modern Ashhabul Maimanah Cikobak.....	35
1. Visi dan Misi	37

2. Program Kegiatan Aktivitas Santri.....	39
3. Sarana dan Prasarana.....	41
4. Struktur Organisasi.....	42
B. Sistem Pengasuhan di Pondok Ashhabul Maimanah Cikobak.....	43

BAB III GAMBARAN SANTRI YANG MENDAPATKAN HUKUMAN

A. Gambaran Santri yang Mendapatkan Hukuman di Pondok Pesantren Modern Al-‘Asyriah Ashhabul Maimanah Cikobak	46
B. Faktor yang Mengakibatkan Santri atau Peserta Didik Terkena Hukuman	50
C. Bentuk Hukuman di Pondok Pesantren Modern Al-‘Ashriyah Ashhabul Maimanah Cikobak	55
D. Tata Tertib serta Sanksi Santri Pondok Pesantren Modern Al-‘Ashriyah Ashhabul Maimanah Cikobak.....	64
E. Struktur Wewenang Pemberian Hukuman.....	69

BAB IV ANALISIS TERHADAP SANTRI YANG MENDAPATKAN HUKUMAN

A. Proses Layanan <i>Client Centered Counseling</i> Terhadap Santri Yang Mendapatkan Hukuman	75
B. Dampak <i>Client Centered Counseling</i> Terhadap Santri Yang Mendapatkan Hukuman	93

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan 96
B. Saran..... 97

DAFTAR PUSTAKA 100

LAMPIRAN-LAMPIRAN